



# ARTE Y GLAMOUR EN LA NOCHE DE LOS PREMIOS BMW DE PINTURA

- Su Majestad La Reina Doña Sofía y su hermana, Su Alteza Real La Princesa
  Irene de Grecia, ocuparon el palco real del Teatro Real de Madrid
- Naty Abascal, Feliciano Lopez, Nuria Gonzalez, Andres Velencoso, Alex Gonzalez, Rachel Valdes, Boris Izaguirre, Maria Garcia de Jaime y su marido Tomas Páramo, Jose Toledo, Mar Flores, entre otros, fueron algunos de los rostros que se dejaron ver en la glamurosa gala de los Premios BMW de Pintura
- La cantante Luz Casal, rodeada de jóvenes talentos femeninos, puso el broche de oro a la gala con una interpretación musical, tributo a la figura de la mujer en las artes
- La recaudación de la gala se destinará integramente a Ucrania

**23/11/2021 - Madrid**. La 37º edición de la Gala de los Premios BMW de Pintura, ha contado con la presidencia de **Su Majestad La Reina Doña Sofía**, quien, acompañada de su hermana **Su Alteza Real La Princesa Irene**, mostró un año más su apoyo a la cultura y el arte. La Gala de anoche contó con la presencia de numerosos rostros conocidos del mundo social y cultural que no quisieron perderse la oportunidad de apoyar el desarrollo del talento artístico a través de estos Premios que este año han batido récord de participación con más de 1.400 artistas.

Personalidades del mundo de la política como Joan Francesc Marco, director general del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM) o la Delegada del Área de Gobierno de Cultura, Turismo y Deporte del Ayuntamiento de Madrid, Andrea Levy, o del mundo de la moda, el cine y la comunicación como Andrés Velencoso, Naty Abascal, Feliciano Lopez, Alex González, Mar Flores, Carmen Lomana, Lidia Torrent, Nuria González, Belén Écija, las Princesas Beatriz de Orleans y Nora de Liechtenstein, Mar Flores, Lucas Vidal, Fiona Ferrer, Boris Izaguirre, Rachel Valdes, Beltran Lozano, Maria Garcia de Jaime y su marido Tomas Páramo, Pedro y Begoña Trapote, Cristina Yanes, Patricia Cerezo, Jose Toledo, Maria Escoté, Alejandra Rubio, Emilio Butragueño, Diego Losada, Paloma Bloyd, entre otros muchos, posaron ante las cámaras antes de que tuviera lugar la ceremonia de entrega de los premios.

#### Actuación de Luz Casal

Bajo el lema "Circular" BMW quiso rendir tributo a la figura de la mujer en las artes y para ello contó con la cantante **Luz Casal** que estuvo acompañada por la aparición sucesiva de cuatro jóvenes mujeres artistas – la violinista de 12 años Sofía Rodríguez; la bailarina principal de la compañía Antonio Najarro, Tania Martín; la pianista Karina Azizova, y la guitarrista Vicky Oliveros.





Bajo el concepto de "Circular", la narrativa artística de esta edición del Premio ha reflexionado sobre el ciclo de la vida y la importancia de la conexión con la esencia y el origen del ser humano. En este sentido, Manuel Terroba, Presidente del Grupo BMW en España y Portugal, aseguró en su discurso inaugural que" a veces volver atrás y recordar nuestro pasado es la clave para avanzar hacia el futuro teniendo en cuenta que, a veces en lo sencillo está lo que de verdad importa". Además, Terroba finalizó sus palabras animando a todos los espectadores de la gala a que dejaran que el recorrido por el arte de las obras les ayudara a recordar su esencia y a volver a ser el niño o niña que todos llevamos dentro.

## Concierto benéfico por Ucrania

Como cada año, el concierto fue a beneficio de la Fundación Mundo en Armonía presidida por Su Alteza Real La Princesa Irene de Grecia. Este año, los fondos recaudados se destinarán íntegramente a paliar y aliviar el sufrimiento producido por la guerra en Ucrania.

"Hoy todos afrontamos las consecuencias de una terrible guerra que nueve meses después, sigue destrozando la vida de miles de personas allí donde se libra", decía Manuel Terroba durante su discurso, en referencia a todos aquellos que se han visto afectados por el conflicto, a lo que el Presidente del Grupo BMW añadía que "En el Grupo BMW, nuestro compromiso con la sociedad es ineludible. No solo como compañía, sino como individuos, sabemos que cuidar el entorno que nos rodea es fundamental para construir un mundo mejor; y esa conciencia que nos caracteriza desde nuestros inicios es lo que nos ayuda a ser mejores cada día".

## Ganadores de los premios

El artista sevillano Norberto Álvarez Gil ha obtenido el Premio BMW de Pintura por su obra "Escalera Fala 2" en esta 37ª edición del certamen artístico, dotado con 25.000 euros. Por su parte, la Beca Mario Antolín, cuyos 8.000 euros de dotación económica van dirigidos a la investigación pictórica, la ha recibido la navarra Amaya Suberviola, por su obra "STP-014". En la categoría de Arte Digital, introducida en los premios este año, la obra ganadora ha sido "liquid cats" de la granadina Irene Molina, que ha sido galardonada con 6.000 euros. Finalmente, en el recién estrenado Premio al Talento Joven – otra de las novedades de esta edición, que reconoce la mejor obra de autores en edades comprendidas entre los trece y los dieciocho años –, la favorita del jurado ha sido la adolescente navarra Andrea Hernández, con su "Autorretrato con flotador".

El Premio BMW de Pintura, que este año introduce la nueva categoría de Arte Digital y el nuevo "Premio BMW al Talento Joven" como muestra del espíritu vanguardista del Grupo BMW y su compromiso con las nuevas generaciones, se ha consolidado, a lo largo de estos 37 años, como una de las más prestigiosas citas con el arte en España.

#### Para más información, consultar

https://premiobmwdepintura.com/





## Contacto para los medios de comunicación:

maria.maroto@bmw.es

María Maroto

### El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.bmw.es